

## Pasca Konflik Antar Warga, Dandim 1702 Jayawijaya Tinjau Rumah Dan Honai Yang Terbakar

Dony Numberi - [PAPUA.KLIKPUBLIK.COM](http://PAPUA.KLIKPUBLIK.COM)

Jan 5, 2024 - 14:04



Wamena - Upaya untuk menciptakan kondusifitas wilayah pasca bentroknnya Suku Lanny dengan Suku Walak, Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., datang ke Tempat Kejadian Perkara (TKP), bertempat di Kampung Kimbim, Jln. Hom-Hom, Distrik Hubikiak, Kab. Jayawijaya, Prov. Papua

Pegunungan, Kamis (04/01/2024).

Dikonfirmasi, Kamis (04/01/2024), Dandim Jayawijaya mengatakan, kedatangan kami disini selain untuk melihat langsung Tempat Kejadian Perkara (TKP) juga untuk mengendalikan dan menetralsir situasi demi menciptakan situasi yang kondusif.

“Upaya yang telah dilakukan Kodim 1702/Jayawijaya selain melihat langsung TKP kami juga berkoordinasi dengan tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh adat setempat guna menenangkan kedua belah pihak agar situasi tetap tenang dan dapat terkendali,” ujarnya.

Lebih lanjut, Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., menambahkan, saya harapkan ini adalah kejadian terakhir, pihaknya sudah bertemu secara langsung dengan kedua belah pihak agar tidak terpancing hasutan yang mungkin muncul dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab.

“Kita maksudkan agar tidak terjadi lagi serangan susulan ataupun provokasi dari kedua belah pihak, guna menjaga kondusifitas dan menciptakan Kabupaten Jayawijaya aman dan damai,” pungkas Dandim.

Adapun Data kerusakan 10 Rumah dan Honai Terbakar, 2 Mobil Strada dan 11 motor Hangus terbakar.

Turut hadir, LO Kabinda Prov. Papua Pegunungan Kolonel Inf Rustam, Danramil 1702-01/Wamena Mayor Inf Aprin Paembonan, Dansatis Elang Kapten Inf Hans Husen, Pasiintel Kodim 1702/Jayawijaya Kapten Inf Sony Teguh Bhactiar, S.Tr.Han., Pasipers Kodim 1702/Jayawijaya Lettu Inf Yakobus, Ketua LMA Jayawijaya Herman Doga, Kabid Pembinaan SMP Dinas Pendidikan Kab. Mamberamo Tengah Arteb Walela, Pdt. Gereja GIDI Wamena Pdt. Sakeus Logo.